Ordnung der Versammlung

der Sprecherinnen und Sprecher der Regionalen Planungsgruppen im Ulmer Dialogmodell der Gemeinwesenarbeit (RPG-Sprecherversammlung)

Präambel

Der Gemeinderat der Stadt Ulm hat am 7. Februar 1997 die Einführung des Dialogmodells der Gemeinwesenarbeit beschlossen. Eine zentrale Rolle kommt hierbei den Regionalen Planungsgruppen (RPGn) zu. Diese sollen die Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger, Initiativen und Vereine im Vorfeld der politischen Entscheidungen sicherstellen und aktiv an der Planung und Gestaltung der Stadtteile beteiligt sein. Regionale Planungsgruppen wurden für die Stadtteile Böfingen, Eselsberg, Stadtmitte / Oststadt, Wiblingen und Weststadt / Söflingen aufgebaut, wobei die AG West die Funktion der RPG West übernahm.

Um die Arbeit zwischen den einzelnen RPGn besser zu vernetzen, um gemeinsame Anliegen gegenüber Politik und Verwaltung deutlicher zu artikulieren und um das Auftreten nach außen besser abzustimmen, wollen die fünf RPGn künftig enger zusammenarbeiten. Dazu bilden die Sprecherinnen und Sprecher der RPGn die RPG-Sprecherversammlung und geben sich folgendes Statut:

1. Funktion und Aufgaben

Die RPG-Sprecherversammlung will

- die gegenseitige Information der RFGn untereinander sicherstellen;
- die gegenseitige Unterstützung der RPGn und Kooperationen unter den RPGn erleichtern;
- ein möglichst einheitliches Auftreten gegenüber Politik und Verwaltung erreichen;
- gemeinsame Anliegen aller RPGn vertreten.

2. Mitglieder

Die Sprecherinnen und Sprecher der fünf RPGn bilden die Sprecherversammlung. Die Sprecherversammlung kann zu ihren Sitzungen weitere sachverständige Personen hinzuziehen (z.B. Stadtteilkoordinatoren, Mitglieder der Stadtverwaltung). Jede RPG hat bei Abstimmungen nur eine Stimme

3. Kontaktperson

Die RPG-Sprecher/innen bestimmen im jährlichen Wechsel aus ihrer Mitte eine Kontaktperson der RPG-Sprecherversammlung. Sie lädt zu den Sitzungen der RPG-Sprecherversammlung ein. Sie vertritt nach vorheriger Abstimmung alle RPGn im Ulmer Gemeinderat.

4. Sitzungen

Die RPG-Sprecherversammlung trifft sich mindestens zwei Mal im Jahr. Ein Mal im Jahr soll sich die RPG-Sprecherversammlung mit Vertretern der Fraktionen des Ulmer Gemeinderats treffen.

Beschlussfähigkeit liegt vor, wenn vier der fünf RPG-Sprecher/innen bzw. deren Stellvertreter/innen anwesend sind. Beschlüsse der RPG-Sprecherversammlung werden einvernehmlich gefasst.

Die Sitzungen finden abwechselnd in den verschiedenen Stadtteilen statt. Den genauen Ort bestimmt der/die gastgebende RPG-Sprecher/in, welche/r auch die Sitzung moderieren soll. Das Protokoll der Sitzung der RPG-Sprecherversammlung führt der Gastgeber der jeweils folgenden Sitzung.

5. Inkrafttreten

Diese Ordnung ist am 26. Juni 2007 beschlossen worden und tritt am folgenden Tag in Kraft. Der Beschluss über Änderungen dieser Ordnung erfolgt einvernehmlich.

Prof. F. Krien RPG Böfingen

....

I. Laepple

RPG Eselsberg

Dr. H.-D. Lippert

RPG Mitte-Ost

U. Mack RPG West B. A. Heinemann RPG Wiblingen